



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 18 de mayo del 2023

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: habló sobre gestiones realizadas desde la Junta Departamental de Tacuarembó, saludando a la comunidad de Poblado Treinta y Tres y zonas aledañas, quienes manifestaron la problemática de la falta de conectividad a internet y se al lugar, verificando que la señal de internet no era buena. Ante esa situación elevaron una nota a Antel por el estado de situación, por la falta de conectividad para las guías, expedientes electrónicos y para los propios estudiantes, y hace unos días fue comunicado que en el segundo semestre del presente año se contará con una antena que permitirá una mejor conectividad.

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: se refirió a la situación de sequía histórica que atraviesa el país, detallando que según algunos expertos en el tema, es la peor en los últimos 100 años, mostrando su preocupación por cómo se trata el tema desde el ámbito político, tratando cada uno de llevar agua para su molino, remarcando que a la oposición poco le importa el tema de fondo.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Zully Padilla: informó que el sábado 20 de mayo a la hora 18:00 se desarrollará la Marcha del Silencio, que convoca año a año Madres y Familiares de los Uruguayos Detenidos Desaparecidos. Comentó que será desde la Plaza Cristóbal Colón hasta la Plaza 19 de Abril.

Edil del Frente Amplio, Fernando Benítez: se refirió a la Marcha del Silencio, destacando que hace más de cuarto siglo los uruguayos responden a la convocatoria de Madres y Familiares de detenidos desaparecidos, *“transformando ese día en fecha Patria”*. Recordó que el 20 de mayo de 1976, fueron secuestrados y asesinados Héctor Gutiérrez Ruiz, diputado del Partido Nacional y Presidente de la Cámara de Diputados, Zelmar Michelini, Senador del Frente Amplio, William Whitelaw y Rosario Barredo, militantes del MLN, y fue secuestrado y permanece desaparecido hasta hoy el Dr. Manuel Liberoff, militante del Partido Comunista.

Suplente de Edil Karina Pérez: hizo referencia a la inauguración del Puente de Picada de Oribe sobre el Río Negro. Celebró la construcción de la obra, compromiso que se concretó con el gobierno presidido por el Dr. Tabaré Vázquez, y que fuera duramente criticado por quienes hoy están en el gobierno, destacando el estudio realizado por la anterior conformación de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Margarita Benítez: realizó un sentido homenaje ante el fallecimiento de la Edil del Partido Nacional, Graciela Melognio, *“gran trabajadora, honesta, una maestra humilde, atenta a las necesidades de sus niños”*.